



静岡県立伊豆の国特別支援学校
伊豆下田分校 中学部 I 組
令和5年6月30日(金)
文責 八木 竜馬

●南伊豆分校との2回目の交流!野菜の収穫体験

6月5日(月)に2回目の南伊豆分校との交流を行いました。前回の交流で植えた花の種が発芽し、大きいポットに移す『鉢上げ』の作業を行いました。ピンセットで根を摘んで持ち上げる方法を教えてもらい、元気な苗を選んで植え替えることができました。大きくなった花の苗を受け取って学校の花壇をきれいに植えるのが楽しみです。栽培している花や野菜を説明してもらい、小松菜とカブの収穫を体験させてもらいました。ハサミを使って小松菜の根元を切ったり、大きいカブを見つけて引っ張ったりと高校生と一緒に楽しく収穫しました。交流の終わりには、中学部からストッキングに芝生の種と土を入れた『芝生小僧』と一緒に活動したペアの高校生にプレゼントしました。



●生単：ひまってなんだろう？夕涼み会をひらこう！

6月の生単は「ひまってなんだろう？ひまな時間には何をしようか？」という問いかけからスタートしました。生徒たちは「みんなと楽しいことをしたい」「おでかけしたい」など自分たちで考え、去年のことを思い出して「夕涼み会をやろう！」と決めました。夕涼み会の中ではどんなことをやりたいか話をして、ヨーヨー釣りやわたあめ、流しそうめん、竹灯籠をすることになりました。グループに分かれると必要になるものを考えて、わたあめグループではどんな味を食べたいか小学部や先生たちにアンケートを取りに行きました。ヨーヨー釣りグループでは、水風船を買わないと準備ができない！と気づき、買ってもらいたいものを伝えることができました。



買い忘れたものはないかな？



美術では夕涼み会の会場飾りとしてぼんぼりを作りました。水で溶かしたのりを風船に塗り、絵の具で自分の好きな色をつけた半紙を貼り付けていきました。揺れる風船の丸い面に貼ることに苦戦しながら、すき間なく貼ることを頑張りました。風船から外して、仕上げに筆で名前を書き入れることで、自分だけのぼんぼりを作ることができました。

竹灯籠づくりでは、学校の近くにある『竹楽しみまくる下田』さんの作業場へ行き、作り方を教えてもらいました。初めて使うドリルに怖がる様子もありましたが、優しく教えてもらったことで、だんだんと上手に使えるようになりました。2回目の竹灯籠づくりでは、型紙を使ってどこに穴を開けるか決めてから作業をしました。学部目標の「やればできる」の竹灯籠も作ってもらい、当日に並べて点灯することが楽しみになりました。



いらっしゃいませ!

いよいよ待ちに待った夕涼み会当日。午前の部では小学部や下田小学校の5組の友達を招待しました。わたあめの入ったコップを優しく手渡したり、ヨーヨー釣りにチャレンジする小学部の友達に「がんばって!」と応援したりする姿が見られました。来てくれたみんなが笑顔で楽しんでもらえる会にできました。

午後の部では、自分たちが夕涼み会を楽しむ時間でした。はじめにスーパーへ行き、流しそうめんとじゃがしおのための調味料や自分の飲み物を買いました。学校に戻りわたあめやヨーヨー釣りを楽しんだ後、竹灯籠のセッティングをしました。点灯式で竹灯籠に灯がともると薄暗い廊下が幻想的な光に包まれました。日が落ちはじめ、心地よい風を浴びながらの流しそうめんでは、流れる麺をお箸を使って上手にとっていました。夜の部の最後では家族と一緒に食事をしたりして、長かった一日を楽しい時間で終わりました。



フキトマツト♥



あま〜い



大成功



3日(月)	介護等体験	20日(木)	11:00 下校
4日(火)	体重測定 介護等体験	21日(金)	11:00 下校
13日(木)	新日本フィルハーモニー	24日(月)	終業式 11:00 下校